

# 防災土曜授業感想

## 3年生

今日のような体験は絶対にためになると思った。放水のやり方などがわかっていると火事の時に公園にあるポンプを使えるから、必要だと思う。てんぷら火災の実験は前に見たけど、今回の方がしょぼかった。

今日の防災授業で思ったこと。南海地震がきたときは、自分がしっかりできるようにしたい。人の役にたてるようにしたい。

消防士さんたちはホースを伸ばすのも簡単そうにしていたけど、実際やってみるとすごく重くてびっくりした。ビデオを見て、備えることの大切さを改めて感じた。

地震の怖さがよくわかった。いい体験ができた。

今日のことを覚えるようにして、もしものことがあれば、出来るようにしたい。

地震で多くの人がなくなっているのを知った。もし、地震が起きたら人を助けてたい。人の命を大切にしていきたいです。

人の命は大切。そんなん当たり前のことやのに、今日の授業や今までの取り組みで、よりいっそう命の大切さがわかった。人を助ける前に自分の身を守る。それで、余裕があれば他の人も助ける。最後の映像を見て、もっと防災のことを考えやなあかんって思った。みんなでした防災ゲームも、意味があると思うし、よかったです。ってか楽しかった！！放水訓練も初めてやってめっちゃ楽しかった。ホース、めっちゃ威力あったけど、耐えれた。とりあえず楽しかったし、勉強になった。

この防災土曜授業では、いろいろなことを知り体験ができました。特に最後の防災ゲームでは命の大切さ、防災について、すごく考える機会になりました。

南海トラフ大地震が起こったとき死にたくないと思った。もし、地震がおきたらとりあえず、自分の身は守ろうと思った。

いつ災害が来るかわからない中で、今自分に出来るとしたら、何事にも素早く動くようにならなければと思った。今日の消火訓練でもし自分たちだけで消火をするのは大変だけど、一生懸命やろうと思った。防災ゲームでは、自分と人の意見が違うから、その場では何があるかわからないけど、自分に出来ることはやりきって、身を守りたいと思った。

雪月花の発表がめっちゃよかった。言葉が聞き取りやすかった。金色の座布団欲しかった。オモニ来てくれてありがとう。やっぱり「1人の犠牲者も出さない」って言っていたビデオ、めっちゃかっこよかった。自分も西成の奇跡をおこせるように、頑張っていきたい。

6千人の人が亡くなつたと聞き、ショックを受けました。震災は人の命を奪っていくすごく怖いものです。いつか来ると言われている大きな地震！私はすっごく怖いと思いました。大きな津波が大阪では地震から1時間位で来ると言われていて、逃げれると思うけど、実際に地震が来たら頭の中がパニックになって、無理かもしれないと思いました。だから「普段のことから真剣に」を守っていこうと思います。

普通の中学校ではあんまり体験できないことを鶴中でいろいろ何度も体験できたことに感謝したい。防災集会で改めて、命の大切さを感じました。南海トラフでは被害想定が32万人って聞いて、その中に自分が入っているかもと思うと怖かった。

多目的室で震度7の地震が起きたことを想定したビデオを見て、あんなにすぐに地面などがくずれていくのにビックリした。

足が痛くなるくらい寒かった。ヘルメットはぶかぶかで下を向いたら落ちてくるから放水したときうっとしかった。ホースは重たかった。自分の命、絶対に大切にしようと思った。大阪に地震とか津波が来たらいやだと思った。

消火訓練初めてした。なんかいっぱい走らされた。けど、消防署の人が優しかったからよかったです、楽しかった。あと水の威力ってすごいと思った。めっちゃ炎が上がってアニメの世界かっ！って思った。防災ゲームのとき、まっちゃんとごんがおもしろくていっぱい笑った。結構みんなちゃんとできてたと思う。人の役に立つ人になりたいと思った。これからも、自分は当然やけど、ほかの人のことも大切にして生きていきたい。

ビデオを見て、普段のことから真剣にする大切さを思い知らされた。今日のことを通じて、火の消し方を知れたので、もしもの時に役立てると思った。

消防士さんと一緒に訓練したので、自分もしっかりやらないと！と思いました。自分自身が動かないといけないと思いました。

てんぷら火災の実験で、油に水を入れると炎が上がって家が燃えるので、てんぷら油の火をおさえるためには、ふたをしたらいいとわかった。防災ゲームをして、同じようなことが起きたら、ゲームの時のような判断ができたらと思った。

1時間目のてんぷら火災の実験で、列の後ろまで温かい風が吹いて、びっくりした。放水のとき、ホースにひっぱられてびっくりした。エンジンが全然かからなかった。手も、服もすこし黒くなった。

麗が金2つも取ってた！！ホースの、のばすやつおもうかかった。

今日、消火訓練頑張りました。訓練してみて、放水などしんどいなと思いました。

改めて防災は簡単なことではないとわかった。1人では何もできないと思った。例えば、今日やった可動式ポンプも4人は必要でだから。映像もすごくいい感じやった。元樹の感想もよかったです。防災ゲームでは、金の座布団を2枚もGETした。普段のことからしっかりしている俺は、地震・津波が起きても自分の命は守れる。かつ、人の命も守れる自信がある。

ビデオを見て、命を大切にしようと思った。

いつ自分の大切な人が目の前から消えるかわからへんから「ありがとう」や「ごめん」とかちゃんと言わな後悔すると思った。あと、自分がいつ死ぬかわからないから、1日1日を大切にしやなあかんなと思った。

阪神淡路大震災の揺れが終わった後の被害の様子は写真などで見たことがあるけど、大きい地震を経験したことがないから、ちょっと現実味がなく、よくわかってなかった。でも、実際に揺れている瞬間の映像を見て、めちゃびっくりしたし、怖かった。もし、これ以上のことが起こるなら、今すぐにでもいろんな事を想定して、その時に備えないとなーと思った。

こうゆう防災の活動をしていくうちに命の大切さや重みが感じられる。自分の今までのことを見直すと、当たり前のことに対する感謝することを忘れてしまっている。命があること、ご飯が食べられること、勉強ができること、友達と遊べること、家族がいること。全部に感謝したい。ほんまに、今を大切に生きていく。簡単に死ぬとか言って欲しくない。自分の命を簡単に捨てるようなことをしてほしくない。これから南海トラフに備え、家族で話し合い、1人の命も落とさないようにする。改めて「普段のことから真剣に」の大切さを感じた。

いつかは西成も震災がおきて多くの命がなくなるかもしれない、これからはどうしていこうかともっと考える。そのためには、まず、家族と話し合い、その日が来る前に備えて完璧にしておきたい。

やはり、人間というのは災害が起きたら何をするかわからないから、普段から精神統一と、普段から真剣にしなければいけないと思った。人に頼らず、自分なりの力で生きていく必要があると思った。

地震に対して意識が変わった。命を大切にしようと思った。

燃えているてんぷら油に、水をかけると消えると思ったけど、実際は逆に燃え上ってめっちゃ炎が大きくなつたから怖かった。あの炎が家の中でおこつたら100%死ぬと思う。もし、家族が水をかけようとしたら止める。防災ゲームも、いろんな意見や考えがあって参考になった。

最初は、土曜授業とかもういらんわ～めんどくさいって思っていたけど、これらの取り組みを通して、来てよかったです。わかつていたこともあったけど、わからぬことを知れてよかったです。例えば、阪神大震災で死んだ人の8割が圧死ということに驚いた。また、これからも学んだりしないと生きていけないと想いました。

てんぷら油の火災になつたら水をかけるのではなく、ぬれたタオルの方が良いと分かった。もし火事になつたら、延焼を止めることができるようになれたと思う。

死ぬのがいややと心から思ったから、ちゃんと防災しようと思った。油に水入れたらやばいのがわかったから、せんとこうと思った。

防災土曜授業で、改めて防災教育の大切さがよくわかつた。もし、その場にいたときにどれだけ率先して、活動できるか。こうゆう勉強をしているだけでも、大きく違うと思うので、勉強をきちんとできて今日は良かった。

災害について正しいことをしたらしいと思った。災害時に間違うと死んでしまう。あとは、ルールをきちんと守る。

消防の体験はできなかつたけど、防災ゲームは楽しかった。

最初はめんどくさいとかだるいとか思ってたけど、防災土曜授業を受けていくうちに自分の気持ちが変わっていきました。もし震災が起きたら、自分たちが中心になって行動しなければと思った。震災が起きたらこれまで学んできたことを活かしていきたいです。

思ったことをすぐ言う。できることはやりきる。

地震がおきたとき、命を守るために積極的に動く。急ぐ。

防災についての取り組み、今日の発表や授業をきいてとてもためになりました。家で防災グッズを用意して、逃げ道の確認などしたいです。

この取り組みを通じて、人の命の大切さお学びました。日々の生活に活かしていきたいです。

自分の1つの命より、助けられる人の命をたくさん助けたい。

放水が難しかった。寒かった。てんぷら油から火が出てたのがすごかった。

地震が来たら、どうやって逃げるか決めておく。

今まで見た防災の映像もよかったですけど、今回のは全体に伝わったと思う。もし地震が来たら、自分もみんなと協力して犠牲者を減らしたいと思う。火災にはほんまに気をつけたい。防災ゲームもみんなの意見が聞けてよかったです。友だち・家族・自分に関わりのある人をもっともっと大切にしていきたいってめっちゃ思った。

体験できました。放水を一緒にしました。みんなと仲良くしていきたいと思いました。